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Luego de mi infarto deje de fumar, voy con calma: Antonio BanderasEl Heraldo de Chihuahua
(Comunicado de prensa)Banderas, conocido por sus papeles en películas como “La máscara
del zorro” o “Filadelfia”, anunció en el festival de cine de Málaga el mes pasado que le habían
implantado tres estents en las arterias coronarias tras haber sufrido un infarto en enero, ...

Leer más: Antonio Banderas: Google Noticias
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNHiygnvonDqVvU92B0fTcv-u7hitg&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;ei=rb7kWPDsFcbHqgL70LzoDQ&amp;url=https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/espectaculos/omg/600655-luego-de-mi-infarto-deje-de-fumar-y-tomo-las-cosas-con-calma-antonio-banderas

